

constituído el depósito que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 27 pesetas.

Número 141 del inventario.—Un trance de tierra de secano en el sitio de Ballabona, Diputación de Overa, que perteneció a Luis Sánchez Pampanela, arraigando 60 plantones, 145 almendros y 18 higueras. Tiene de cabida una superficie de 8 hectáreas, 30 áreas y 51 centiáreas, equivalentes a 12 fanegas, 10 celemines y 3 cuartillos del marco real.

Lindando: por el Sur, con montes del Cerro de la Torre, y demás vientos, con montes y tierras de Eduardo Mena Parra.

Una casa sita en la cortijada de Overa, de la misma Diputación y término, compuesta de nueve oficinas bajas y otras tantas altas y un patio interior, que mide todo 392 metros cuadrados.

Lindando: por todos los vientos, con ensanches y ejidos de la referida cortijada.

Han sido tasadas para la venta por el perito agrícola D. Joaquín Pérez Sánchez en la cantidad de 1.362 pesetas, calculándose una renta de 62 pesetas y 44 céntimos, saliendo a subasta por las 1.362 pesetas de la tasación, por ser mayor que la capitalización de sus rentas al 4 y 5 por 100, deducido el 10 por 100 de Administración.

Tipo mínimo de oferta, 408 pesetas y 60 céntimos.

De estas fincas se anunció la primera subasta en 29 de julio de 1905, la segunda en 25 de septiembre del mismo año, la tercera en 21 de diciembre del referido año y la cuarta en 24 de febrero de 1906, y habiendo ofrecido D. Francisco Dotes el 30 por 100 de la primera subasta, y depositado a su favor por D. Felipe Pérez el 20 por 100 que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 408 pesetas y 60 céntimos.

Finca urbana.

SUBASTA ABIERTA

Número 401 del inventario moderno.—Una casa de un piso con varias habitaciones, en buen estado de conservación, marcada con el núme-

ro 174 viejo y 116 nuevo, situada en el paraje denominado Ventorrillo, Diputación de Overa, distante de la población unos 7 kilómetros, que perteneció al deudor Isidro Sánchez Carrillo.

Tiene una extensión superficial de 120 metros cuadrados.

Sus linderos son: por la derecha, entrando, con José Fuentes; izquierda, con Luis Parra Ruiz, y espalda, con el camino de los Cortijos.

Ha sido tasada para la venta en 105 pesetas y una renta graduada de 7 pesetas, que, capitalizada al 5 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 126 pesetas.

Tipo mínimo de oferta, 37 pesetas y 80 céntimos.

De esta finca se anunció la primera subasta en 28 de agosto de 1909, la segunda en 25 de octubre del mismo año, la tercera en 7 de diciembre del referido año y la cuarta en 1.º de febrero de 1910, y habiendo ofrecido D. Felipe Pérez el 30 por 100 de la primera subasta, y constituído el depósito que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 37 pesetas y 80 céntimos.

TERMINO MUNICIPAL DE ALBOX

Finca urbana.

SUBASTA ABIERTA

Número 179 del inventario.—Una casa, situada en la calle de los Parrales, que linda: por la derecha, entrando, con casa de los herederos de Jerónimo García; por la izquierda, con un callejón de los Huertos, y por la espalda, con huerto de Fernando Pardo Iniesta.

Tiene de frente 5 metros y de fondo 13 metros, que componen 65 metros cuadrados.

Ha sido tasada para la venta en 225 pesetas, con una renta graduada de 3 pesetas, que, capitalizada al 5 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 54 pesetas.

Tipo mínimo de oferta, 67 pesetas y 50 céntimos.

De esta finca se anunció la primera subasta en 27 de septiembre de 1878, la segunda en 26 de septiembre de 1879, la tercera en 31 de mayo de 1880 y la cuarta en 1.º de marzo de 1881, y